

Médecine 2.0 : Former les professionnels de santé aux enjeux du numérique dans la prise en charge et le bien-être du patient

Télémédecine, applications mobiles, objets connectés... le numérique gagne du terrain dans le domaine médical. 81%* des médecins et professionnels de santé estiment que l'e-santé est une opportunité pour la qualité des soins. C'est dans ce contexte que l'Institut de Formation Oscar Lambret (IFOL) propose un séminaire le 21 juin prochain au Centre sur le thème suivant : « L'usage du numérique sur la pratique médicale quotidienne : quel(s) impact(s) et quel(s) danger(s) ? ». Créé en 2009 par le Centre Oscar Lambret, l'IFOL a pour mission de former les futurs professionnels de la santé : médecins, pharmaciens, paramédicaux et cadres de santé.

« L'usage du numérique sur la pratique médicale quotidienne » : un sujet au cœur des priorités du Centre Oscar Lambret

La santé 2.0 pourrait répondre à trois grands défis : améliorer la qualité des soins, aider à la prévention en matière de santé publique et assurer une meilleure gestion des comptes de l'assurance maladie. Pour le Centre Oscar Lambret, le numérique dans le domaine de la santé représente donc un véritable enjeu abordé dans les process via deux grandes approches : l'organisationnel et le juridique. Le séminaire repose donc sur une 1^{ère} soirée d'échanges donnée par des experts à destination des médecins généralistes exerçant en interne au COL ou à l'extérieur, leur permettant notamment de préciser les leviers et les freins à la pratique d'une médecine 2.0. Le Centre Oscar Lambret développe actuellement une réflexion autour de l'organisation des nouveaux métiers émergents en rapport avec le numérique. Le personnel soignant sera en effet amené, à terme, à gérer une communauté (création d'un forum...) et à être en interaction directe avec les patients (mails, ...). Objectif : professionnaliser les équipes dans cette approche numérique de la santé.

«Je souhaite que le Centre Oscar Lambret ait la capacité de mettre réellement le patient au cœur du dispositif en lui permettant d'avoir accès facilement à une information pertinente. Afin de répondre au mieux à cet objectif, le Centre développe actuellement un portail dédié afin que le patient puisse accéder à ses informations et par la suite interagir avec les spécialistes. » **Pr ofesseur Eric F. Lartigau, Directeur Général du Centre Oscar Lambret**

Écrit par Centre Oscar Lambret

Lundi, 20 Juin 2016 21:40 - Mis à jour Lundi, 20 Juin 2016 21:44

« Ce séminaire s'inscrit complètement dans les ambitions du Centre Oscar Lambret et représente une 1^{ère} approche dans nos objectifs à terme avec, notamment, la mise en place de formations 100% numériques en 2017. Inscrit dans la démarche pluridisciplinaire du Centre, l'Institut de Formation Oscar Lambret s'engage à recenser des besoins adaptés au contexte, à proposer une stratégie pédagogique innovante et souple et une animation de qualité, par des professionnels experts, formés à la pédagogie des adultes. Chaque jour, plus de 125 professionnels sont en formation pratique dans l'établissement et plus de 5 000 heures d'enseignement universitaire, postuniversitaire et de formation professionnelle sont dispensées chaque année.

»

Corinne Verrier, Responsable de l'Institut de Formation Oscar Lambret